

Vicepresidente venezolano destaca reelección de Daniel Ortega



Caracas, 8 nov (RHC) El vicepresidente venezolano, Aristóbulo Istúriz, destacó que la reelección de Daniel Ortega como presidente de Nicaragua es un ejemplo a estudiar y la clave de su éxito es la atención de los problemas del pueblo.

"El contacto con las personas de manera directa, el problema del sector, del barrio, el hueco, el agua, las cosas que la gente vive todos los días, en vez de construir un elevado, un distribuidor, ellos se van más a lo humano, precisamente por la limitación económica que ha tenido ese país", comentó Istúriz.

Durante su programa en Radio Nacional de Venezuela, elogió el sistema de protección a la juventud en la nación centroamericana y consideró que ha sido uno de los puntos más fuertes de la gestión del titular nicaragüense.

Por otra parte, la Alianza Bolivariana para los Pueblos de Nuestra América saludó la victoria electoral obtenida el domingo por Ortega.

Mediante un comunicado publicado la cancillería de Venezuela, los países de ese bloque regional expresaron que ese resultado no es sólo un nuevo triunfo de la Revolución Sandinista, sino también "la reafirmación de que la conciencia de los pueblos es la más poderosa defensa y garantía de la democracia social."

Así mismo, reconocen la transparencia del proceso electoral y felicitan a las instituciones nicaragüenses que organizaron y condujeron las elecciones.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/111371-vicepresidente-venezolano-destaca-reeleccion-de-daniel-ortega>



Radio Habana Cuba